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令和５年第２回定例会一般質問通告一覧表(確定)

№ 質
問 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁を求める者

者

１ 須 １ 新村政の執行方針に (1) 子育て支援・教育・福祉について 村 長

田 ついて ①子育て支援について

仁 ②教育について

美 ③福祉について

(2) 農業・産業等、経済対策について

２ 複合施設供用開始後 (1) 既存施設等との役割分担について 村 長

の村有施設の機能の分 (2) 図書館機能について 教委事務局長

担と集約について (3) 雨の日でも楽しく遊べる室内施設につい

て

３ 村の小中学校での平 (1) 宿題や給食マスク等の取扱いについて 教 育 長

等な教育の機会につい (2) 本村のICT教育の取り組みの特徴は 教委事務局長

て (3) 授業研究について

４ ふるさと納税の運営 (1) 使いみち等明確にし、寄付者へ報告をし 担当所属長

について ているか

(2) 冷蔵、冷凍等の送料費用が増大傾向だが

現状は

(3) 食べ物以外の返礼品のマーケティングに

ついて

５ 村内在住の高校生ま (1) 高校のない榛東村からの高校通学の公共 担当所属長

での通学費用助成は 交通機関の利用について

(2) 通学困難で進学を断念することのないよ

うに、通学費用の助成を

２ 小 １ 防災対策について (1) 災害に強い村づくりの具体的な安心安全 村 長

板 対策について

橋

２ 防火対策について (1) 防火用水設置箇所及び消火栓設置箇所標 村 長

尚 識について老朽化により錆びついていたり 担当所属長

穴があいている物がある。認識しているか

(2) 二年前に同じ質問をさせていただいた時

の答弁で、新消防署移転時に併せて同時に
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逐次、修繕していくとの回答でしたが現在

も修理されていません

３ 子育て支援(遊び場) (1) 土日、祝日等イベント以外のふるさと公 村 長

について 園利用者が減少しておりますが、利用客の

利便性、活性化を含め、子供達が安心・安

全に公園を利用できる施策等の計画につい

て

４ ユニバーサルデザイ (1) 安全、安心そして愛着があって全ての人 村 長

ンについて が利用しやすく、多方面からその施設に再

度行ってみたいと考える魅力があるもので

あれば、従事する全ての方々の喜びとなり、

村の活性化に繋がると考えますが村長のお

考えは

５ 消防団員のなり手不 (1) 現状、若者は日中仕事に従事しており、 村 長

足対策について 昼間の火災発生時の体制が確立されていな

い状況にあります。

消防団員は年齢制限がありますが、年齢

引上げは規則的で制限があるか

３ 浅 １ 高齢者が安心安全な (1) 独居老人の安否確認は現状ではどのよう 担当所属長

見 生活を送る為の治安維 に運営されていますか

持の向上について (2) 不測の事態が生じた時、村としてはどの

隆 ような対応をとられていますか

(3) 何か村独自の提案できることはないでし

ょうか

２ 教育振興対策につい (1) 高校進学率の推移の公表 教 育 長

て (2) 先生の家庭訪問に関するメリットとデメ 教委事務局長

リットは 担当所属長

(3) 中学に於ける自由学習(職場体験)の復活

の考え方について

(4) 幼稚園、保育園、小・中学校に於けるい

じめ、虐待などの報告がありましたか

(5) ヤングケアラー・コーディネーター、子

供民生委員の創設など考えられたらいかか

でしょうか



- 3 -

３ 畜産農家の所得向上 (1) 本村の基幹産業であった酪農は昨年消滅 担当所属長

対策 し、関連する畜産農家は餌の高騰により瀕

死の状態に陥っています。国内の自給率ア

ップの為にも、村として援助できることは

ないでしょうか

４ 飯 １ 南新井前橋線バイパ (1) 南新井前橋線バイパス工事が順調に進ん 担当所属長

塚 ス工事について でいる一方、これから工事に着手する区間

久 の水田耕作者の間では、不安面や村に対す

夫 る要望及び質問等の声があがっている。村

当局はこのような村民の声に対して、どの

ように耳を傾け、対応していくか、その考

えはあるのか

２ 農業経営について (1) エサ代、光熱費、肥料代や資材等の高騰 担当所属長

により農業経営は厳しい状況下にある。村

としては農業経営者に対して、何らかの支

援策を考えているのか

(2) 農業の後継者問題について、村当局はど

のように取り組み、この問題を解決して行

く考えはあるか

(3) 今後の農業について、村としてどのよう

な考えであるか

３ 部活動の「地域移行」(1) 2023年度からスタートした中学校の部活 教 育 長

について 動の地域移行のスケジュール化、その利点

及び問題点をどのように考えているのか

５ 波 １ ボランティアポイン (1) 学校におけるボランティア活動の現状に 担当所属長

多 ト制度の導入について ついて

野 (2) ボランティアポイント制度について

佐

和 ２ デジタル化の推進に (1) 現状について 担当所属長

子 ついて (2) デジタル田園都市国家構想の交付金や他

の交付金について

(3) キャンプ場の施設予約について（ｱﾌﾟﾘ）

(4) コンビニ交付について

(5) 専門的な部署の設置について

３ 南新井前橋線バイパ (1) 取り付け道・アクセス道の計画について 担当所属長
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ス開通による道路整備 (2) 広域農道の歩道整備について

４ インフラの老朽化に (1) 水道管の布設替えについて 担当所属長

ついて (2) 橋りょう計画について

５ 障害者支援について (1) 経済的な負担の軽減について 担当所属長

(2) 必要な在宅サービスが適切に利用できる

ためには

(3) 外出支援サービスについて

(4) 相談員や相談窓口の充実

(5) 障害児の保護者の交流の場の充実

６ 創造の森キャンプ場 (1) 収益を増やすための方策 村 長

の運用・活用について (2) キャンプ場周辺の開発について 担当所属長

(3) キャンセル待ちについて

６ 齊 １ 家畜伝染病の防疫管 (1) 直近の発生について（村内、県内） 担当所属長

藤 理について (2) 発生時の対応について(処分方法（場所、

将 期間等)と事業継続の補助金等）

史 (3) 生産性向上の補助金について

２ 村の財務(諸表)につ (1) 所有動産、不動産の管理はどの様に行っ 担当所属長

いて ているか

(2) 所有資産に対する評価について(BS(バラ

ンスシート)、評価額０の物品、物件に対

しては備忘録の作成は 他)

(3) 所有資産の利用率、稼働率、回転率等の

データをどの様に利用しているか

(4) 各種手数料（金融、郵便等)の上昇は考

えているか

３ 防犯について (1) 経済犯罪、知能犯罪への注意喚起をどの 担当所属長

様に行っているか

(2) 窃盗、強盗の注意喚起はどの様に行って

いるか

(3) 拉致、誘拐の注意喚起は行っているか

(4) 地域防犯で教育委員会、警察署との情報

行動連携はどの様にしているか

４ 産業促進について (1) 企業誘致の努力はしているか 担当所属長
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(2) 新規産業育成を行っているか(新分野、

派生、ニッチ等の分野等)


